
ZÉ DA MULA QUESTIONA A SABESP SOBRE DESTINAÇÃO DE
RESÍDUOS SÓLIDOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Na noite dessa terça-feira, 3, o vereador solicitou informações à SABESP, no tocante à
destinação dos materiais e resíduos sólidos localizados no pátio da empresa, bem como
apresente a nota fiscal de prestação de serviços desta destinação.

O requerimento foi aprovado por unanimidade .
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